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В Волгоградской области играми одиннадцатого тура завершился первый круг
чемпионата области сезона-2012 в первой группе. На радость болельщикам,
светлоярская команда «ЛУЧ-к» уверенно выступает в областном первенстве, и, прочно
занимая место в первой пятерке турнирной таблицы, ни в чем не уступает мэтрам
областного футбола.
   
   Конечно, такая успешная игра нашей команды стала возможна не на пустом месте. 
Для ее становления была проделана немалая работа, благодаря которой удалось
собрать крепкий состав игроков и наладить игровое взаимодействие. И в этом деле
велика заслуга тренера «ЛУЧ-к» Романа Бабичева, возглавившего светлоярскую
команду перед началом прошлого сезона. Сам в прошлом профессиональный футболист,
игравший за «Торпедо» города Волжского, волгоградскую «Олимпию» и команду
«Энергия» города Урень Нижегородской области,  до работы с «ЛУЧ-к» Роман уже имел
и некоторый тренерский опыт подготовки юных футболистов, и потому со всей
ответственностью и присущим этому нелегкому делу творчеством взялся за подготовку
взрослой команды.

      

   Как говорит сам Роман, ему было легко найти общий язык с игроками «ЛУЧ-к», и
несмотря на то, что областной чемпионат – это все-таки любительский уровень игры,
тренер постарался максимально приблизить процесс подготовки игроков к
профессиональному уровню.
   Лучшим показателем проделанной работы стало то, что «ЛУЧ-к» по итогам
сезона–2011 года получил право играть в первой группе чемпионата Волгоградской
области. По мнению тренера, очень удачный сезон в команде провели игроки: С.Носов,
забивший больше всех мячей, М.Марченко, С.Рыбак, А.Ходырев, Е.Бочаров, вратари –
опытный Д.Ларин и молодые С.Апарин и Н.Машенцев. Команда играла очень ровно, и не
бывало, чтобы один или два человека играли, а у остальных игра не получалась. И в
этом – главное достоинство «ЛУЧ-к».
   Даже несмотря на то, что начало игрового сезона-2012 у «ЛУЧ-к» не совсем задалось,
наши футболисты не стали аутсайдерами и все же сумели вывести свою игру на тот
уровень, к которому привыкли болельщики. Так, в одном из домашних матчей первого
круга чемпионата области наши футболисты в упорнейшей борьбе обыграли с
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минимальным счетом 1:0 знаменитую «Олимпию», а в одном из последних туров дали
настоящий бой чемпиону прошлых лет и обладателю кубка Волгоградской области –
команде «Буровик» из Жирновска, «нокаутировав» заносчивых гостей со счетом 5:3.
   Игры второго круга чемпионата области будут возобновлены 25 августа. Наши
футболисты полны сил и решимости, чтобы побороться за первое место!
   
   Наше поле – одно из лучших в области!
   Конечно, участие «ЛУЧ-к» в чемпионате столь высокого уровня обязывает
администрацию района уделять пристальное внимание состоянию стадиона, и, самое
главное, игрового поля, которое без преувеличения можно назвать лицом футбольной
команды.
   Светлоярские болельщики наверняка помнят, в каком состоянии было футбольное
поле на стадионе еще пару лет назад. Да его и полем-то язык не поворачивался назвать,
– так, вытоптанный участок с остатками выгоревшей на солнце травы.
   А сейчас, несмотря на летнюю жару, на поле любо-дорого посмотреть: густая трава
газона слепит яркой зеленью, нет ни проплешин, ни вытоптанных участков. Так и
хочется разуться и пройтись босиком по этому мягкому ковру. И даже трудно
представить, что почти каждые выходные на этом самом поле проходят
бескомпромис-сные футбольные баталии областного чемпионата!
   Чтобы добиться такого результата, еще весной перед началом чемпионата области по
футболу на стадион была проведена поливная вода, которая и спасала от жары
высеянный газон.
   За дело взялись тренеры по футболу Светлоярской ДЮСШ Дмитрий Плотников,
Сергей Олейников, Артем Овсянников и заведующий хозяйственной частью ДЮСШ
Виталий Лукьянов. Перед началом сезона они засыпали землей все неровности, высеяли
газон и теперь ежедневно поливают его, засевают травой участки, вытоптанные после
игр чемпионата области, а перед каждой игрой выкашивают и наносят на поле свежую
разметку.
   Благодаря постоянному и бережному уходу, газон по достоинству оценили наши
футболисты, получившие возможность проводить полноценные тренировки на
качественном покрытии, а значит, и более качественно готовиться к играм. И даже
игроки других команд, приезжающие в Светлый Яр на гостевые матчи, сходятся во
мнении, что на сегодняшний день наше футбольное поле – одно из лучших во всем
чемпионате области.
   Так что можно с полной уверенностью сказать, что у футбола в Светлоярском районе
хорошие перспективы и большое будущее!

  

   Рядом со стадионом будет высажен парк!

  

   Что и говорить, светлоярским спортсменам повезло, ведь на возрожденном
футбольном поле имеют возможность тренироваться не только футболисты районной
команды «ЛУЧ-к», но также все желающие. Правда, происходить это должно под

 2 / 3



В Светлом Яре возрождается футбол
10.08.2012 13:33

присмотром  тренеров-преподавателей по футболу и в отведенные для этого дни и часы.
А вот как быть тем, кто хочет просто отдохнуть и подышать свежим воздухом? Куда им
податься?
   К счастью, и такое место в Светлом Яре тоже скоро появится. Тем более, что рядом со
стадионом есть много пустующей земли, которую можно и нужно приспособить под
место отдыха светлоярцев. Поэтому администрация района с готовностью поддержала
идею разбить парк на пустыре рядом со стадионом.
   В настоящее время ведется оформление документации на землю. Отделом
архитектуры администрации района подготовлено архитектурное решение по
благоустройству данного участка: намечено расположение дорожек и места высадки
деревьев. Благоустройство будет вестись под контролем архитектора, чтобы конечный
результат смотрелся эстетично и гармонично вписался в общую картину стадиона. Для
этого планируется расширить границы стадиона, чтобы будущий парк и стадион стали
единой территорией.
   Кстати, в разработке дизайнерского проекта будущего парка активнейшее участие
приняла бригада школьников Светлоярской СОШ №2 под руководством заместителя
директора по учебной части Светланы Альбертовны Акимовой. Наиболее интересные
идеи предложили Шульженко Светлана (9«а»), Грек Татьяна (9«а») и Самарцева Ксения
(9«б»). За это на состоявшемся в конце учебного года последнем звонке Светлоярской
СОШ №2 был вручен грант от спонсора – директора гостиничного комплекса «Излучина»
Людмилы Ивановны Корниенко.
   В летний период по программе трудоустройства несовершеннолетних на стадион была
определена группа ребят, которые помогали директору МКУ «Межпоселенческий центр
физической культуры и спорта» Виктору Тютюнову пропалывать траву и ухаживать за
деревьями, уже имеющимися на территории стадиона. А недавно председатель
Светлоярской районной Думы Андраник Багдасарян выделил технику, которая убрала
траву и выровняла территорию будущего парка.
   В ближайшее время будет вестись разметка дорожек и подготовка участков для
высадки деревьев. Сами деревья станут высаживаться осенью. В будущем дорожки
планируется заасфальтировать или выложить брусчаткой. В тени подрастающих
деревьев установят лавочки, будет налажено освещение. А один из участков парка
планируется отвести под организацию пейнтбольной площадки.
   Поэтому, когда задумка администрации района будет воплощена в жизнь, у
светлоярцев появится еще одно прекрасное место для отдыха и занятий спортом.

  

   Валерий Морозов
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